

## Pressemitteilung

07.02.2022

Sparkasse Neuwied Unternehmenssteuerung/ Vorstandssekretariat

Hermannstraße 20 56564 Neuwied

Telefon: 02631 806-4604 Telefax: 02631 806-4618

## Vier Stunden spannender virtueller Fußball

Zweiter eSport-Cup der Sparkasse Neuwied begeisterte Gamer und Zuschauende

Am vergangenen Freitag hieß es zum zweiten Mal bei der Sparkasse Neuwied "Let's play FIFA". Rund 150 Jugendliche und junge Erwachsene waren dem Aufruf gefolgt und kämpften um den Titel "Sparkassen-eSport-Cup-Champion" und Siegprämien im Gesamtwert von über 1.000 Euro.

Gespielt wurde das beliebte Videospiel FIFA 22 auf der Playstation. Wie bei einem echten Fußballturnier gab es eine Gruppenphase, anschließend kämpften sich die jeweiligen Sieger durch die KO-Runden. Begleitet wurde das vierstündige Turnier von einem professionell kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch. Über 1.000 Zuschauerinnen und Zuschauer sahen sich begeistert das Turnier an und nutzten auch den Chatroom, um ihre Freundinnen und Freunde in den Spielrunden anzufeuern.



Den Turniersieg und damit ein Preisgeld von 600 Euro sicherte sich Leon Reuter aus Siershahn. Als Vizemeister ging Adelon Tahiraj aus Asbach mit einem Preisgeld von 300 Euro vom Platz. Über den dritten Platz und 100 Euro konnte sich Bugra Kaan Yildirim aus Neuwied freuen. Die drei haben sich damit automatisch einen Startplatz beim großen bevestor eSport-Cup im Juli 2022 gesichert. Dort können sie sich mit den Siegerinnen und Siegern aus ganz Deutschland messen und um weitere tolle Preise spielen. Aber auch die Plätze 4 bis 8 gingen nicht leer aus, für sie gab es Gutscheine im Gesamtwert von 100 Euro.